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説 明 員  別紙のとおり    
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１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、すべて報告済みとした。 

 （１）国際交流員について 

 （２）滝川西高等学校軟式野球部の全国大会出場に伴う補助金の交付について 

  ○ 小学校専属の外国語指導助手について教育部より説明があった。 

２ その他について 

  ○ 窪之内委員より小・中学校適正配置計画について確認があり、次回委員会で説明 

    を受けることとした。 

  ○ 議長より全国学力・学習状況調査結果について確認があり、結果がまとまり次第 

    委員会で説明を受けることとした。 

３ 次回委員会の日程について 

  ８月26日（木）13時30分から開催することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。  総務文教常任委員長 山 腰 修 司  ○印 



 

 

                                      平成22年８月９日 

 

 滝川市議会議長 中 田   翼 様 

                                              

                        滝川市長          田 村   弘 

                        滝川市教育委員会委員長   若 松 重 義 

 

   総務文教常任委員会への説明員の出席について 

 

 平成22年８月５日付け滝議第80号で通知がありました総務文教常任委員会への説明員の出席要求について、次の

者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 

 

記 

 滝川市長の委任を受けた者 

  総務部企画課交流推進室長   山 内 康 裕 

  総務部企画課交流推進室主事   里 村 真 紀 

  総務部企画課交流推進室国際交流員  クーリー・クリスタル・リー 

 

 滝川市教育委員会委員長の委任及び滝川市長の委嘱を受けた者 

  教育長     小 田 真 人 

  教育部長     舘   敏 弘 

  教育部学校教育課主査    小 谷 友 宏 

  教育部滝川西高等学校事務局事務長  坪 田 健 一 

 

 

                               （総務部総務課総務グループ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

第 39 回  総 務 文 教 常 任 委 員 会 
 

Ｈ22.８.10（火）午前10時00分 

第 三 委 員 会 室 

 

○ 開   会 

 

〇 委員長挨拶（委員動静） 

 

１ 所管からの報告事項について 

 

《総 務 部》 

（１）国際交流員について                        （資 料）企画課 

 

《教 育 部》 

（２）滝川西高等学校軟式野球部の全国大会出場に伴う補助金の交付について （資 料）教育部 

 

 

２ その他について 

 

３ 次回委員会の日程について 

８月２６日（木）１３：３０ 第三委員会室 

 

○ 閉   会 
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第39回 総務文教常任委員会 

H22.８.10(火)10:00～ 

第 三 委 員 会 室 

開  会 １０：０１ 

 委員動静報告 

委 員 長 大谷遅刻。議長出席。委員外議員～渡辺。 

 前委員長の辞職に伴い、新たに委員長に就任した。残された短い期間ではある

がよろしくお願いする。 

 １ 所管からの報告事項について 

委 員 長 （１）について説明願う。 

 （１）国際交流員について 

山内室長 （別紙資料に基づき説明する。） 

クーリー国際交流員 シアトル出身であり、栗山町で３年間ＡＬＴの仕事をしていた。滝川市に来た

ばかりなのでわからない事がたくさんあり、仕事になれるまで迷惑をおかけす

ると思うが、頑張りたいと思うのでよろしくお願いする。 

山内室長 彼女は日本語が大変流暢であり、今後１年間という契約になっているので、こ

れから１年間充実した期間を過ごせるよう、議員の皆さんにも協力いただき、

いろいろなところで活躍の場面をつくっていただきたいと思う。 

委 員 長 説明が終わった。質疑はあるか。（なし） 

 （１）については報告済みとする。（２）について説明願う。 

 （２） 滝川西高等学校軟式野球部の全国大会出場に伴う補助金の交付について 

教 育 長 滝川西高等学校軟式野球部の全国大会出場にかかわり、18日に予定している臨

時会において、補正予算を提出させていただきたいと考えている。２年ぶり２

度目の出場ということで、詳細については、所管より説明させていただく。な

お、西高関係の報告が終了した後、ＡＥＴが教育委員会に１名入っているので、

その概要等についても説明させていただく。 

舘 部 長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。議案関連なので留意願う。質疑はあるか。 

副委員長 今説明があって、補正額が 100万円。寄附による目標 350万円～400万円。こ

のほかに高野連のほうからの補助があるということだが、心配しているのが、

目標どおり集まった場合の保護者の負担はどのくらいなのか伺う。 

舘 部 長 予算案を説明するが、前回の繰越金があって、それが 69 万 7,513 円である。

ただ、前回ベスト４だったので、ベスト８以上は国体に自動的に選ばれ、大分

県で開催された国体に出場し、一部を活用させてもらった。保護者の負担だが、

基本的には、学校負担金ということで、体育文化振興費があり、生徒一人一人

毎年６カ月分、毎月4,000円ずつ積み立てており、いろいろな部の活動に使わ

れることになる。そこから予定では、100 万円出ることになる。これは実質的

に保護者の方のお金ということである。軟式野球部の保護者の負担だが、現段

階では各自２万円の負担をお願いしたいと考えている。26 名なので、52 万円

ということになる。 

委 員 長 他に質疑はあるか。 

窪 之 内 何勝するかによって、総体の金額が変わってくると思う。軟式野球部の保護者

から２万円の負担ということだが、仮に寄附金が予定以上に多く集まったとし



 

 ２ 

ても、保護者の負担を軽減したりということではなく、次回のための繰越金と

して残すという理解でよいか伺う。また、予定よりも寄附金が尐なく、不足し

た場合は、どういった予算措置をするのか伺う。 

舘 部 長 基本的には前回の状況を検討して、その状況に不都合がなかったため、前回同

様、軟式野球部の保護者の方に２万円の負担をしていただくこととした。寄附

金が予定よりも多く集まったとしても、負担はしていただこうと考えている。

寄附金が尐なかった場合だが、６百何十万円の前回実績の半分を目標としてい

るので、何とか協賛会の方に頑張っていただいて、獲得していきたいと考えて

いる。 

窪 之 内 選手以外のブラスバンドなどの応援団や保護者に対し、例えば、旅行会社でツ

アーを組んだりして安く行くような措置を考えているのか伺う。 

舘 部 長 保護者の応援だが、30名以上になるのではないかと思われる。なるべく安く行

けるよう、市内の旅行代理店にお願いしている。ブラスバンドなどの応援団だ

が、本州のチームについては応援団がかなりいるのだが、こちらから行ける限

界もあるので、極力、保護者や関係者で行ってもらい、尐ないながらも応援し

ていただこうと考えている。 

委 員 長 他に質疑はあるか。（なし）（２）については報告済みとする。 

 ○ 小学校専属の外国語指導助手について 

舘 部 長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。質疑はあるか。 

関  藤 契約期間は何年か伺う。 

舘 部 長 基本的には１年契約となる。 

関  藤 継続についてはその都度、毎年本人と確認をして進めていくことになるのか伺

う。 

舘 部 長 外国語指導助手に対する評価というのがあり、それに基づいて継続するかしな

いかを決定する。 

委 員 長 他に質疑はあるか。（なし）この件については報告済みとする。 

 ２ その他について 

委 員 長 何かあるか。 

窪 之 内 ３定前の総務文教常任委員会で報告されると思うが、小・中学校適正配置計画

の関係での保護者懇談会と３つの計画の関係での地域懇談会において出され

た意見についてまとめたものを報告する予定なのか伺う。 

舘 部 長 適正配置計画案については、これまでの経過を踏まえて、８月 26 日に予定し

ている総務文教常任委員会にて説明させていただく。その後 10月下旬から 11

月上旬にかけて計画案を計画としたいと考えている。 

委 員 長 ほかに何かあるか。 

議  長 全国学力・学習状況調査結果についても報告してもらいたいがいかがか。 

教 育 長 先般発表された文科省のものは、抽出方式の全国集計である。滝川市内は小学

校が１校、中学校が３校の抽出だけである。全校を対象とする場合、今年度は

道教委が費用負担をして、道教委のほうで全部のデータをまとめて結果を出す

ことになっている。これに参加しているので、全校のデータが出るのは、全国

の発表から１カ月後くらいになると思われるので、でき次第報告させていただ

く。 

委 員 長 ほかに何かあるか。（なし） 



 

 ３ 

 ３ 次回委員会の日程について 

委 員 長 次回は、８月 26日木曜日、13 時 30分から第三委員会室で行う。以上で第 39

回総務文教常任委員会を閉会する。 

閉  会 １０：２４ 


